

LA TRANSFERENCIA TECNOLÓGICA, LAS 'BIOTECH' ESPAÑOLAS CAPTAN 228 MILLONES DE EUROS DE FINANCIACIÓN PRIVADA EN 2023

AseBio ha celebrado este miércoles 15 de mayo en el Kursaal de San Sebastián (Donostia) la quinta edición del AseBio Investor Day, con el apoyo de la Diputación Foral de Gipuzkoa y del ICEX España Exportación e Inversiones. El principal objetivo de este evento es fomentar el acceso a la financiación conectando los principales inversores nacionales e internacionales especializados en ciencias de la vida a las empresas biotecnológicas españolas. En definitiva, transformar la ciencia que se hace en España en innovaciones que lleguen a la sociedad y generen impacto.

En su quinta edición el **AseBio Investor Day 2024** ha reunido a cerca de 280 asistentes de más 180 entidades procedentes de 19 países, entre los que se incluyen 70 inversores de más de 55 entidades de inversión. Una cita en la que se han cerca de 300 reuniones one-to-one.

"El AseBio Investor Day es una plataforma única que reúne a emprendedores, inversores y líderes de la industria para compartir ideas y conocimiento. Es un ejemplo del compromiso de AseBio y del resto de agentes involucrados para impulsar el crecimiento del sector biotecnológico español. Confío en que muchas de las reuniones que están teniendo lugar estos días se materialicen en rondas de inversión que aceleren el crecimiento de nuestras compañías biotecnológicas", ha comenzado la jornada la presidente de AseBio, Rocío Arroyo.

Según ha recordado la diputada general de Gipuzkoa, Eider Mendoza, el sector de las bioempresas es "estratégico" para territorio, una visión que ha llevado consigo una "apuesta compartida y sostenida en el tiempo" en favor del ámbito biotecnológico que está dando sus resultados. "Contamos con importantes capacidades científico-tecnológicas, con un sistema sanitario público moderno en su faceta asistencial e investigadora, un sector manufacturero y de las TIC muy fuerte y un ecosistema de apoyo a las personas emprendedoras fuertemente arraigado. Un potencial que se ha visto reforzado en los últimos años, decisivamente, por empresas referentes a nivel internacional que han apostado por Gipuzkoa. Sin olvidar el trabajo que venimos haciendo para consolidar una industria de inversión que fortalezca el ecosistema innovador

y emprendedor de Gipuzkoa, con resultados que ya son esperanzadores", se ha reafirmado, para subrayar que el Investor Day supone "una oportunidad" para seguir dando pasos en esa dirección.

"Durante la última década hemos hecho una fuerte apuesta por fortalecer nuestra identidad como ciudad de Ciencia y de Conocimiento", ha continuado por su parte el alcalde de Donostia/San Sebastián, Eneko Goia Laso. "Las instituciones vascas hemos tomado decisiones y destinado recursos a fortalecer nuestra posición como región y ciudad de referencia en la innovación empresarial y tecnológica. Hoy podemos decir con orgullo, que aquellas decisiones están dando sus frutos", ha celebrado, destacando que "el porcentaje de inversión en I+D de la ciudad está situado en el 3,6 % del PIB, por encima de la media de inversión de España y de Europa, y alineada con las regiones europeas de mayor inversión en investigación".

